

**Congrès XXVI - 2007**  
Philadelphia - USA

**« La Pratique Honnête »**

Pratiquons avec honnêteté dans l'Amour-véritable ;  
Quand nous débloquons notre esprit perspicace, notre Itinéraire s'ouvre à la lumière.  
Développons-nous, améliorons-nous :  
Quand notre esprit et notre cœur deviennent purs et légers,  
nous avançons toujours sans nous arrêter.

Développons sans répit notre esprit perspicace ;  
Quand nous comprenons Dieu et Bouddha, nous agréons la Loi du Ciel.  
Ensemble, construisons à propos ;  
Ouvrons à la lumière notre cœur et notre esprit ;  
existence après existence, construisons.

Jadis et jusqu'à ce jour,  
A tout moment, nous avançons et nous admonestons notre for intérieur.  
En comprenant en profondeur le Principe-Originel, nous nous réjouissons en silence ;  
En pratiquant la Méthode Spirituelle Juste,  
nous corrigeons notre cœur d'une manière claire et nette.

Nous comprenons clairement le Ciel et la Terre, nous discutons avec nous-mêmes ;  
Dans notre retour au Pays Céleste, notre Âme-véritable s'illumine.  
Nous vivons dans le Principe-Originel de toute existence ;  
Notre pratique demeure la chose principale et nous préservons notre Âme  
en nous souciant de nous perfectionner spirituellement.

Évitons tout ce qui relève de l'agitation, de la niaiserie et de la stupidité ;  
Dans les opportunités karmiques de Dieu et de Bouddha,  
nous voyageons paisiblement avec notre Âme.  
N'entretenons plus nos méchancetés ;  
Prenons refuge en le Dharma du Bouddha ; préservons notre Âme  
en nous souciant de nous perfectionner spirituellement.

**Avec estime et amour,  
Vĩ-Kiên**

Le 5 décembre 2006  
(C.d.T. : T.Q.T.)